

Der Quartierverein Kurzdorf wächst erfreulich stark

# Vorstand verstärkt und stabile Finanzen

Die 114. Jahresversammlung des Quartiervereins Kurzdorf in der Mehrzweckhalle Oberwiesen war eine gesellige Angelegenheit. Nach Schwatz und Nachtessen, gaben die statutarischen Geschäfte keinen Anlass für Diskussionen - alle Geschäfte wurden ohne eine einzige Gegenstimme angenommen –, dafür aber gab es diverse Gründe zur Freu-

Kurzweilig und oft mit einer angenehmen Prise Humor führte Markus Bauer, seit letztem Jahr Präsident des Quartiervereins Kurzdorf, durch seine erste Mitgliederversammlung. Nicht weniger als 177 Mitglieder sowie 15 Gäste fanden sich am Freitagabend in der Mehrzweckhalle Oberwiesen ein, um gemeinsam zu speisen, Abstimmungen durchzuführen und die Geselligkeit zu geniessen.



Einiges gab es zu berichten, an dieser 114. Mitgliederversammlung. So beispielsweise konnte der Quartierverein in den letzten Monaten nicht weniger als 44 Neumitglieder begrüssen. «Einen Zulauf in so hoher Zahl ist rekord-





So präsentiert sich der Vorstand des Quartiervereins aktuell.

verdächtig», sagte Markus Bauer. Eine ähnliche Anzahl müsse wohl in Vereinen weitherum gesucht werden. Als Grund für den grossen Zuwachs machte der QV-Präsident die rege Bautätigkeit im Quartier aus. «Wir hoffen, dass wir dadurch auch neue, junge Mitglieder für die Mitarbeit im Vorstand begeistern können», sagte er weiter. Dieser soll nämlich verjüngt werden. «Also meldet euch bitte. Das ist weder frech noch arrogant, sondern willkommen».

# **Neues Mitglied im Vorstand**

In Sachen Vorstand gab es auch an diesem Abend Erfreuliches zu berichten. So konnte eine bereits länger bestehende Vakanz besetzt werden, nämlich diejenige des Sekretariats. «Die Suche war schwierig und teilweise auch frustrierend. Daher freuen wir uns sehr, nun jemanden gefunden zu haben», so der Präsident. In der Folge wurde Monika Vedovati - eine Urkurzdorferin – einstimmig ins Amt gewählt. Auf der anderen Seite musste Markus Bauer leider verkünden, dass Caroline Spiri sich nach zwei Jahren aus gesundheitlichen Gründen aus dem Vorstand zurückziehen muss. «Wir bedauern das natürlich sehr, aber wünschen dir von Herzen nur das Beste für die Zukunft», so Markus Bauer.

Auch bei den Revisoren gab es Veränderungen. So wurden Elvira Gelmetti als erste und Nicole Krebs als zweite Ersatzrevisorin gewählt.

# **Drei Ehrungen**

Auch wenn nach jüngeren Kräften im Vorstand gesucht wird, so freute sich Markus Bauer doch, an diesem Abend drei Vorstandsmitglieder für ihr langjähriges Engagement und Schaffen ehren zu können. Peter Lang feiert in diesem Jahr sein 10-Jahr-Jubiläum, er sei «de Chrampfer durch und durch», so der QV-Präsident. Danach folgten zwei Ehrungen, die mit dem Vorstand «nicht direkt» abgesprochen waren. Nämlich durften die Einsätze Vizepräsident André Zobrist sowie Kassier Theo Herzog für 15 Jahre im Vorstand verdankt werden. Weiter wurden Monica und Ueli Huber für ihre verdienstvolle Mitarbeit als Quartiermitglieder geehrt. Unter anderem haben



QV-Präsident Markus Bauer.



Kassier Theo Herzog.

die beiden einen nachbarschaftlichen Mittagstisch ins Leben gerufen, der einmal im Monat stattfindet. «Dieser findet in zwei Wochen bereits zum 84. Mal statt», sagte Vorstandsmitglied Brigitt Bohner.

## In Anlässe investieren

Für das laufende Jahr wurde wieder ein spannendes Jahresprogramm zusammengestellt. Darin enthalten sind unter anderem ein speziell für das Kurzdorf zusammengestellter Rundgang, ein Sommerfest, ein Kinderfest auf den Spuren von Wilhelm Tell im Murg-Auen-Park sowie das überaus beliebte Waldfondue.

In Sachen Finanzen steht der Quartierverein Kurzdorf gut da. Im letzten













# Rurzdorf Guartierverein Kurzdorf Ger-Zeitung



Die geehrten Vorstandsmitglieder (v.l.): Peter Lang, Theo Herzog und André Zobrist.

Markus Bauer mit der Neuen im Vorstand: Monika Vedovati.



Wurden für ihren Einsatz geehrt: Monica und Ueli Huber.

# winn von rund 2300 Franken freuen. Auch das Budget 2023 sieht einen Gewinn von rund 1600 Franken vor. Dies trotz der Tatsache, dass der Vorstand in diesem Jahr mehr in die Anlässe investieren möchte - mehr als doppelt so viel als für 2022 budgetiert wurde. «Wir wollen das Geld nicht auf die hohe Kante legen, sondern es dafür

unsere Mitglieder», sagte Kassier Theo Herzog. Daher wolle man an den Anlässen die Kosten für die Mitglieder so tief halten wie möglich. Die höheren Investitionen sind unter anderem durch den Ertrag aus dem Mitsommerfest 2022 möglich, an dem

der Quartierverein gemeinsam mit

dem Handballclub Frauenfeld einen

einsetzen, wofür es gedacht ist. Für

Jahr dufte man sich über einen Ge-

Stand betrieben hatte. Michael Anderegg

# **Grusswort des Stadtpräsidenten**

Anders Stokholm überbrachte der Versammlung zwei Tage vor den Erneuerungswahlen die Grüsse aus dem Stadtrat. Er lobte den Einsatz des Vorstandes und hob auch das Ehepaar Monica und Ueli Huber hervor. Ohne solche Einsätze komme eine Gemeinschaft nicht voran. Er hob Positives wie die Einweihung des Holzheizkraftwerks bei der Zuckerfabrik oder die positiv verlaufene Abstimmung für die Zukunft der Wärmelieferung ins Kurzdorf hervor. Ausserdem versprach er, dass der Stadtrat - in welcher Konstellation auch immer - weiterhin mit bestem Wissen und Gewissen im Sinne der Bevölkerung handeln



Stadtpräsident Anders Stokholm.

werde. Ausserdem stellte er in Aussicht, dass es in diesem Jahr auch betreffend Mehrgenerationensiedlung an der Sonnenhofstrasse vorwärtsgehen und Entscheide gefällt werden.

# Kinoerlebnis im Cinema Luna



Am wunderschönen, fast schon frühlingshaften Sonntagnachmittag haben wir uns beim Cinema Luna besammelt. Rund vierzig altersdurchmischte Quartierbewohner haben sich für den charmanten und unterhaltsamen Familienfilm «Geschichten vom Franz» angemeldet und freuten sich auf den Kinobesuch. Mit einer offerierten Portion Popcorn und guter Laune unserer Quartierbewohner konnte die Vorstellung gestartet werden. Der Film gefiel unserem Publikum, von den Jüngsten bis zu den Ältesten, denn der Film verlieh ein gutes Gefühl und ein Lächeln ins Gesicht, was natürlich uns vom Vorstand sehr freute.

Für den Vorstand Zaklina Knezevic und Erich Stucki

# **Abstimmungsapéro QV Kurzdorf**

Das Apéroteam des Quartiervereins Kurzdorf hat am Sonntag ein weiteres Mal einem Umtrunk vor dem Wahllokal im Schulhaus Kurzdorf vorbereitet. Dabei wurden wir wie immer unterstützt von Hauswart René Metzger. Rund 70 Personen haben ihren Wahlzettel in die Urne gelegt und gut die Hälfte davon hat die Einladung zum Apéro angenommen.

Auch unser Präsident Markus Bauer nahm die Gelegenheit wahr, mit den Quartierbewohnern ins Gespräch zu kommen. Dies wurde von den Anwesenden sehr geschätzt.

Für den Vorstand Brigitt Bohner und Monika Vedovati











Saunabau

Herzlichen Dank an die Inserenten, die diese Sonderseite ermöglicht haben!

Bitte berücksichtigen Sie diese und profitieren Sie von regionalen und professionellen Dienstleistungen.









Seit 1897 nie weg vom Fenster.

Wespenstrasse 7 8500 Frauenfeld Telefon 052 720 37 37 www.muellerfenster.ch